

El pasado jueves 21 de junio, los alumnos de 1º A y de 1º D del IES Justo Millán, acompañados por Eva y Antonio, disfrutamos de un día completísimo en la Ciudad de la Artes y las Ciencias de Valencia.

Por la mañana disfrutamos del Oceanográfico, viendo los delfines del delfinario con sus acrobacias imposibles y sus gestos inteligentes. Después visitamos el resto de acuarios y vimos tanto invertebrados (esponjas, medusas, corales, estrellas de mar) cómo peces y mamíferos acuáticos, asombrándonos de los bailes de las rayas y de los imponentes y amenazantes tiburones toro así como las belugas, focas, leones marinos y morsas.

Por la tarde visionamos un documental sobre el telescopio espacial Hubble y nos maravillamos con las estrellas y los colores del Universo.

Y terminamos nuestra visita en el Museo de la Ciencias donde no paramos de aprender cosas de la física, la química, las matemáticas y de nosotros mismos y de nuestro cuerpo.

Pero sobre todo disfrutamos de un día diferente, juntos, donde aprendimos a compartir, a convivir y a divertirnos aprendiendo!!!

